

Desde tiempos muy antiguos, en el territorio de Apurímac, la ganadería y la agricultura han sido actividades muy importantes para su población. Es por eso, que se desarrollaron tecnologías para poder sacar el mayor provecho de las tierras, de manera responsable.

En la época del Tawantinsuyu, un tipo de construcción que ayudaba a obtener mayor cantidad de tierra para cultivar alimentos eran los andenes, que son unas construcciones escalonadas en las montañas.

En la zona de Caraybamba, en la provincia de Aymaraes, podemos encontrar aún una gran cantidad de andenerías muy antiguas, algunas de las cuales aún se utilizan para cultivar maíz, cebada, manzanita, fríjol, alfalfa y papa pequeña.

